

Jugendhaus Hemelingen im Austausch mit Frankfurt

Ende Juli hatte das Jugendhaus Hemelingen im Rahmen des Spielraum Projektes von Werder Bremen 12 Gäste aus Frankfurt zu Besuch. Eigentlich trifft man sich immer, wenn eine Bundesliga Partie zwischen den Bundesligisten von Werder Bremen und Eintracht Frankfurt ansteht, was jetzt zu Corona-Zeiten ja leider nicht möglich ist. Zum achten Mal findet der Austausch mit dem Bolzplatz Programm Galluspark des Sportkreises Frankfurt statt.

Nach einer fünfstündigen Anreise bezogen die Frankfurter ihr Quartier im Lidice Haus am Stadtwerder. Danach machten sie sich sofort auf zum Jugendhaus Hemelingen, um sich auf dem Multifunktionsplatz der sportlichen Herausforderung zu stellen. Nach der Besichtigung des Jugendhauses kam es zu drei spannenden und emotionsgeladenen Begegnungen. Trotz körperlicher Überlegenheit der Kids aus Frankfurt konnten die jungen Hemelinger Kicker sich gut durchsetzen und gewannen das Turnier. Bei diesem Turnier ging es eigentlich um das Kennelernen und Spaß am Fußball zu haben.

Nach Abschluss des Turniers hatten die Mitarbeiter Frank Kunzendorf und Günter Tuncel ein gemeinsames Abendessen organisiert. Bei Pizza und kalten Getränken ließ man bei netten Gesprächen den Abend ausklingen. Am nächsten Tag stand für die Frankfurter, der Besuch des Werder Wuseum, sowie ein Bummel auf der Schlachte auf dem Programm, bevor es am Sonntag wieder zurück in die Frankfurter Heimat ging.

Das Jugendhaus Hemelingen freut sich schon sehr auf einen Gegenbesuch in der Mainmetropole, hoffentlich um wieder live ein Fußballspiel zu verfolgen.